



BARBATE

El nombre de Barbate proviene de “Barbat” que es como llamaron los árabes a nuestro río y al castillo que se erigió próximo a su desembocadura, donde, por cierto, un barbateño llamado Salib B. Tarik dio origen a una nueva religión dentro del Islam. Más tarde los

romanos llamaron a esta ciudad Baesipo.

Aunque a las personas de Barbate se les llama Barbateños para los vejeriegos y para los conileños los aquí nacidos somos “barbateros” igual que ellos para nosotros son “vejerucos” y “conilatos” por aquello de las buenas relaciones de vecindad entre los pueblos.

Barbate también es conocido como “pueblo de las moscas” y como todo el mundo sabe, fue fundado por el general Franco un 18 de julio de 1950, aunque, como ya queda dicho, había conseguido su independencia el año 1938. Desde aquella fecha Barbate fue de Franco. Antes de ese año Barbate era una calle de Vejer.

¿Cómo llamaban los árabes al río de Barbate?.....

¿Cómo llamaron los romanos a Barbate?.....

¿Cómo llaman los barbateños a los vejeriegos?.....

¿Cómo llaman los barbateños a los conileños?.....

Barbate es conocido con “El pueblo de las”

¿Qué general fundó Barbate en el año 1950?.....